

Liceo Polivalente Sara Braun

Estudiantes refuerzan formación en Atención de Enfermería

Durante un nuevo viaje entre Punta Arenas y Porvenir, a bordo del ferri Pathagón de la empresa regional Tabsa, estudiantes de la especialidad

Atención de Enfermería del Liceo Polivalente Sara Braun pusieron en práctica sus competencias en la medición y evaluación de signos vitales, refor-

zando una iniciativa que ya es reconocida como un ejemplo de innovación educativa a nivel nacional.

La actividad incluyó la toma de frecuencia cardíaca, presión arterial, temperatura corporal, control de glicemia y saturación de oxígeno, procedimientos esenciales para identificar cambios o anomalías que permitan prevenir problemas de salud. En esta ocasión, los estudiantes fueron acompañados por sus docentes y recibieron la visita de los seremis de Educación y Bienes Nacionales, quienes junto a sus equipos destacaron la iniciativa como un modelo de aprendizaje en terreno que conecta la formación académica con la comunidad. Este programa se enmarca

en el proyecto Aprendizaje + Servicios, implementado por el establecimiento junto a Tabsa y presentado en 2023 al Centro de Innovación del Ministerio

de Educación. Este año, la propuesta fue seleccionada como una de las cuatro mejores del país, destacando por su impacto social y educativo.



Estudiantes de la especialidad Atención de Enfermería del Liceo Polivalente Sara Braun.



Esta practica fue reconocida por el Ministerio de Educación.